

QMZOLLER GMBH UNTERSTÜTZT DIE REAKTIVIERUNG DER JAGSTTALBAHN



blübähnle
präsentiert von QMZoller Amusement UG



fährt vom 21.08 bis 27.08 für die Reaktivierung der Jagsttalbahn und spendet den erzielten Gewinn in Gleismeter.

Der Betrieb der Jagsttalbahn wurde am 23. Dezember 1988 eingestellt.

Der Verein *Jagsttalbahnfreunde e.V.* konzentriert sich auf den Wiederaufbau der Gleisanlagen ab dem Bahnhof Dörzbach.

Am 21. November 2021 fand die Eröffnungsfahrt auf dem ersten wieder erstellten Streckenabschnitt auf einer Länge von ca. 400 Meter in Dörzbach statt.

JETZT FEHLEN NOCH EINIGE HUNDERT METER BIS ZUM NÄCHSTEN ETAPPENZIEL KLEPSAU!

Durch Ihre Fahrt mit unserem blübähnle, erwecken wir gemeinsam die Jagsttalbahn aus dem Dornröschenschlaf!